

## Woche der offenen Unternehmen „Schau-rein“- Exkursion

Die "Woche der offenen Unternehmen" ist eine der wichtigsten und zentralen Veranstaltungen von SCHAU REIN!, an dem unsere Schule teilnimmt.

Auch in diesem Schuljahr verließen unsere Schülerinnen und Schüler der Klassenstufen 7 und 8 für einen Tag die Schulbank, um spannende praktische Erfahrungen in Unternehmen vor Ort zu sammeln. Während für die Schüler der Klassenstufe 7 allgemein das Auseinandersetzen mit verschiedenen Berufsfeldern im Vordergrund stand, ging es in Klassenstufe 8 darum, dem eigenen Berufswunsch einen Schritt näher zu kommen. In jedem Fall konnten unsere Schüler diese wichtige Erfahrung für die eigene Berufswegeplanung nutzen. In diesem Schuljahr konnten die Schüler und Schülerinnen sowohl in Agrar- oder Gartenbaubetrieben, als auch in sozialen Einrichtungen oder im Abteilungen des öffentlichen Verwaltungsapparats Einblicke gewinnen.



Wir haben unsere Schüler interviewt und sie bezüglich ihrer Erfahrungen in der Exkursionswoche unter dem Motto „Schau rein“ befragt. Dabei wurden folgende Aussagen getroffen:

„Ich besuchte ein Fitnessstudio, da ich mich dafür interessiere. Es war interessant, doch ich hätte auch gern ein paar Geräte ausprobiert.“

„Ich war im Hotel „Alexandra“ und erfuhr viel Neues über das Hotelwesen. Es hat mir bei meiner Berufswahl geholfen. Am Ende durften wir uns an der Bar einen alkoholfreien Cocktail zubereiten.“

„Ich besuchte ein Architektur- und Vermessungsbüro. Wir erfuhren etwas über ihre Arbeit und Projekte. Ich finde aber, dass es für mich nicht der richtige Job wäre.“

All dies sind Ausschnitte wichtiger Erfahrungen, die Schüler und Schülerinnen sammeln. Wir danken allen Beteiligten für diese Initiative und vor allem auch den offenen Türen, auf die unsere Schüler und Schülerinnen stoßen.

